



国際ロータリー2800地区 鶴岡ロータリークラブ

第 2435 回(本年度第 22 回)例会 2008.12.16

●例会日／毎週火曜日(12:30~13:30)

●例会場／東京第一ホテル鶴岡

鶴岡市錦町 2-10 Tel. 0235-24-7611

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

会長報告

樋渡 美智子

・50周年記念実行委員会の各部会が、動き始め実施に向け、具体的な案を練っている。

◆ロータリーソング誕生 ~その2~

第1席は「旅は道づれ、世は情け」であったが、第2席は「奉仕の理想」京都ロータリークラブ、会員作詞、作曲は東京ロータリークラブ。この作詞についても経過があります。

審査員のひとりが作詞者を訪ね、「この歌は非常に評判がよく、少なくとも第2席になるだろう。しかし、一ヶ所だけ書き改めてほしい。御国に捧げんだ。」

作詞者は、ロータリークラブの基礎理論「世界的親交、国際親善と理解平和」に反するとして、ロータリーに絶望。戦後は、ロータリー活動に頑として参加しなくなったという。この箇所は「御国に捧げん」ではなく、「世界に捧げん」であった。

第4席「我らの生業」 東京 作詞・作曲

この曲は、昭和10年5月5日、京都での地区大会で日本人のロータリーソングとして発表され今日に及んでいる。

戦後の26年、地区が分割されたが、共通のものをもとと「手に手をつないで」が作られた。

円陣を作り歌うという慣例の始まりであったが、昭和27年全国一つという地区の最終大会が大阪で開かれたその時に、閉会にあたって「みなさん、手をつないで円陣をつくり、振り合って歌をうたおう。そしてわかれましょう。」とやった事が今も続いている。

「どこであっても、やあと呼ぼうよ」の歌は、

2年後少しだけた方がよいとつけ加えられた。2006年現在、ロータリーソングは144曲あるという。

「日も風も星も」は、作詞 楠木憲吉、作曲は古閑裕而、ともに東京世田谷RC。朝、昼、夜にわけ歌詞がまとまっている。その2番は

ほがらかな昼だ われらは
ロータリアン みんな楽しく胸張り
さあ語り合おう 日も風も星も ラララ光るよ

「インタークト年次大会」報告

鶴岡東高等学校 IAC 顧問 高橋 大輔

今年の8月4日、5日の両日にわたって開催されたインタークト年次大会において、ロータリークラブの皆様より多くのご支援を賜りましたことを、この場をお借りしまして御礼申し上げます。



年次大会では「環境問題」をテーマとし、諸活動を通して自然保護の大切さを理解してもらえたと思います。大会後に各高校から預かった感想文を読みましたが、「自然の偉大さ」、「私たちの生活の浪費」、「未来につなげる活動の必要性」など、「環境を改めて真剣に考えなければならない」という気持ちが大会を通して沸き起こったとする生徒が多くいました。大会初日の夜のグループ討論でも、皆様から頂いた多くの情報が生徒に多大な影響を与えたことも書かれていました。なかには秋の文化祭で、大会で学んだことを還元したいという生徒もいました。

1月は… ロータリー理解推進月間

出席報告

会員数	46名
出席	29名
出席率	67.44%
前々回確定出席率	74.42%

■ R.I 会長 李 東 建	■ 地区ガバナー 武田 和夫
■ 会長／樋渡美智子	■ 副会長／佐藤孝子
■ 会報委員会／松井 亨・北川米三	■ 幹事／越智茂昭

事務局：鶴岡市馬場町11-63鶴岡産業会館3階 TEL(0235)28-3375 FAX(0235)28-3376 E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp



た。顧問の先生方は二日目に訪れたリサイクルセンターへの関心が特に高く、鶴岡中央高校では後日インタークトクラブとして再び訪問する予定とのお話を伺いました。

本校の奉仕部は現在、2年生8名、1年生10名の18名で活動しています。今年度の活動目標に環境問題を掲げたこともあり、月に一度の回数で学校周辺の公園での清掃活動を始め、鶴岡市のごみ焼却センターに訪問し、身近な環境が抱えるごみ問題に関して理解を深めました。大会後も公園清掃を継続し、11月からは生徒会と協力してアルミ缶の回収運動を実施しています。これは一昨年度、同じように生徒会と奉仕部が行った活動で、この時には集めたアルミ缶で車いすを購入し、社会福祉協議会へ進呈しました。今年も同様の目標をもち活動を進めています。

環境問題だけではなく、さまざまなイベントでのボランティア活動を通して幅広い年代の方々と交流を深め、秋には赤い羽根の共同募金への協力も行っています。13日の土曜日にはユニセフのハンド・イン・ハンド活動の一環として募金活動の協力も行いました。冬には独居老人宅の周辺における除雪活動を毎年行っています。

職場体験学習を終えて

山形県立山添高等学校1年 小林志津香さん

鶴岡ロータリークラブの皆様、山添高等学校の職場体験学習で私たちのために協力していただき、本当にありがとうございました。今回鶴岡ロータリークラブさんからは、寛明堂様、和光幼稚園様、佐藤組様、東京第一ホテル鶴岡様、佐藤歯科診療所様、山形日産自動車販売様、華夕美日本海様の7事業所から職場体験学習の受入れをしていただき、私たち18名が実習をさせていただきました。

私は華夕美日本海で職場体験学習をさせていただきました。男子、女子計6名でお世話になりましたが、女子はレストランでの昼食や夕食の準備をし、その後の後片付けなどをさせていただきました。何も知らない私たちに、華夕美日本海の従業員の皆さんは丁寧に教えてくれました。私たちへの指示をしながらも、皆さんは自分の仕事をときぱきとこなし、終わらせていく姿にとても感心しました。また、とても印象に残っているのが、職場の皆さんとの仲の良

さです。皆さんは明るく、協力し合いながら働いていました。その雰囲気の中で、暖かく私たち6人を迎えてくれました。そのおかげで、安心して実習することができました。

実習の中では、私は礼儀やマナーの大切さを学びました。二つ目に、「働く」ということはただお金をいただくということではなく、人のために責任感を持ってすることなのだとと思いました。

今回の職場体験学習で、自分の進路選択のために参考になったことがたくさんありました。最後に、華夕美日本海の皆様をはじめ、私たちを受け入れていただいた鶴岡ロータリークラブの各事業所の皆様、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

委員会報告

SAA・出席委員会

● 11月 100%以上出席者

300%	1名	藤川享胤
200%	1名	塚原初男
175%	1名	富樫松夫
150%	4名	秦 幸助 樋渡美智子 丸山隆志 真島吉也
125%	8名	青柳孝治 阿部純二 富田喜美子 石田 雄 横野隆博 加藤 功 越智茂昭 佐藤孝子
100%	9名	加藤恒介 本間喜美子 嶺岸禮三 斎藤 昭 佐々木咲彦 佐藤友行 庄司 清 若生恒吉 御橋義諦

●ゲスト

山添高等学校 3名

高橋大輔先生（鶴岡東高等学校 IAC 顧問）

●メークアップされた方

藤川 享胤 石田 雄 丸山 隆志 樋渡美智子
嶺岸 禮三 塚原 初男 富樫 松夫 富田 喜美子

●スマイル

樋渡美智子君 次回のクリスマス家族例会、私事で欠席させていただきます。孫3人が出席しますのでよろしくお願いします。

佐藤孝子君 昨日鶴岡西RCのクリスマス例会に参加してきました。お子様の参加の多いのに驚きました。東高校の高橋先生スピーチありがとうございました。

塚原初男君 先週13日、山形市で開催された地区諮問委員会と今年度のガバナー補佐大小委員長合同の2つの会議に出席してきました。